



# Aena se reúne con el Ayuntamiento de Madrid y con las fuerzas y cuerpos de seguridad para abordar la situación de las personas sin hogar en el Aeropuerto AS Madrid-Barajas

6 de marzo de 2025

La dirección del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas convocó ayer el Grupo de Trabajo, integrado por autoridades competentes en el ámbito de los servicios sociales locales, además del gestor aeroportuario, ante la delicada situación que se está generando por el aumento de personas sin hogar que habitan en las instalaciones aeroportuarias.

En el encuentro, el aeropuerto trasladó de nuevo a los representantes de los servicios sociales del Ayuntamiento de Madrid la preocupación por una situación de la que la propia institución hace seguimiento cada semana, en el ámbito de sus competencias en servicios sociales.

Asimismo, reiteró que los aeropuertos están diseñados y equipados para el tránsito de pasajeros y que, por tanto, no están preparados para que las personas habiten en ellos.

Aunque no se han producido incidentes reseñables, también se ha celebrado el Comité Local de Seguridad del aeropuerto, en el que participan Guardia Civil y Policía Nacional, y al que se ha sumado la Policía Municipal de Madrid, y se ha constatado la importancia de tomar medidas para solventar la situación por la seguridad tanto de las personas sin hogar, como de pasajeros y trabajadores del aeropuerto.

En dichas reuniones se han puesto en común las acciones que las partes implementarán, incluyendo la solución habitacional para estas personas por parte de las autoridades competentes, entendiéndose que se trata de una asistencia social que requiere formación y competencias adecuadas.